

DEFENSORÍA INSPECCIONÓ LABORES DE AYUDA HUMANITARIA EN LA PROVINCIA DE BARRANCA AFECTADA POR HUAICOS Nota de Prensa Nº 114/OCII/DP/2017

• Se vienen realizando actividades a fin de detectar presencia de dengue, zika y chikungunya

Comisionados de la Defensoría del Pueblo supervisaron las labores de ayuda humanitaria que se viene brindando a los damnificados del sector Sigual y Empedrada, en el distrito de Paramonga, provincia de Barranca.

Son más de 22 familias que perdieron sus viviendas, cultivos y animales y que ahora se encuentran albergadas en Cerro Blanco. La defensoría pudo constatar que se viene atendiendo con dotación de agua potable, colocación de carpas y atención de salud.

También se viene coordinado medidas sanitarias como fumigación en prevención del dengue, zika y chikungunya debido a la presencia de zancudos y mosquitos en la zona, esto en coordinación con la dirección de salud de la región de Lima; y las municipalidades de Supe, Paramonga, Pativilca y Barranca.

La supervisión se llevó a cabo con el acompañamiento de funcionarios de Defensa Civil de la Municipalidad Provincial de Barranca.

.

Lima, 19 de abril de 2017